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Десятки регионов страны с разоренными
деревнями и селами уже не один год находят�
ся в продовольственной зависимости от им�
портного сырья, как правило, низкосортного. К
счастью, наша Орловщина благодаря четко
взятому курсу на поддержание экономики села
этой участи избежала. Уцелели и продолжают
развиваться многие сельскохозяйственные
предприятия, множатся крестьянские подво�
рья, сформировался так называемый средний
крестьянский класс — фермеры; крепнут пред�
приятия, работающие благодаря инвестицион�
ным вложениям по современным высокоэф�
фективным технологиям. Крестьяне не бегут
оттуда, где год от года развивается и крепнет
производство, инфраструктура села, да и мо�
лодежь уже не ищет лучшей доли на чужой сто�
роне. 

Одно из таких предприятий — СП "Тиняков�
ское", где в течение двух лет инвестиционной
компанией "Белый фрегат" ведутся модерни�
зация корпусов и оборудования бывшей пти�
цефабрики, ее перепрофилирование на про�
изводство племенного яйца. Созданная в Орле
под эгидой "Белого фрегата" агрофирма "Ор�
ловский лидер" финансировала, а работники

предприятия под руководством директора 
С. Н. Дрогайцева перестраивали птичники, ос�
нащали их новейшим компьютеризированным
оборудованием. 

Нынче в 11 корпусах СП "Тиняковское" со�
держатся десятки тысяч кур�несушек бройле�
ров высокопродуктивного кросса Ф�15. Только
в прошлом году на птицеводческие предпри�
ятия области и за ее пределы "Тиняковское"
реализовало более 5,5 миллиона племенных
яиц. Нынче перед птицеводами поставлен но�
вый рубеж: выйти на объемы производства 10
миллионов яиц. 

За последние несколько лет здесь построе�
но около десятка современных благоустроен�
ных коттеджей. Совсем недавно в новый про�
сторный дом въехала семья главного зоотех�
ника хозяйства Ларисы Абакумовой (на сним�
ке). Лариса Александровна — выпускница Ор�
ловского государственного аграрного универ�
ситета, бывшая стипендиатка хозяйства. Всего
около года работает в "Тиняковском", и тот
факт, что дом для нее был построен еще во
время ее учебы в университете, говорит о мно�
гом. Руководство предприятия со всей ответ�
ственностью отнеслось к подготовке молодого

специалиста и позаботилось о
будущем ее семьи. 

Лариса в свою очередь платит
предприятию квалифицирован�
ным трудом. Сегодня на плечах
этой молодой женщины лежит
ответственность за многотысяч�
ное птичье стадо. Со своими обя�
занностями полностью справля�
ется, хотя и приходится нередко
жертвовать и своим личным вре�
менем ради порядка на произ�
водстве. Она по�настоящему ув�
лечена профессией: еще в пору
учебы в университете практику в
"Тиняковском" прошла в полном
объеме. Причем это не было по�
хоже на экскурсию. Лариса сама
пересаживала птицу, участвова�
ла в других работах — словом,
полностью освоила всю техноло�
гическую цепочку производства
племенных яиц.

— Каждый день работы на
предприятии приносит бесценный опыт, — го�
ворит Лариса. — Простого понимания того, что
в нашей продукции заложен огромный генети�
ческий потенциал, недостаточно. Необходимо
четко и грамотно работать для того, чтобы на�
ши клиенты — птицеводческие хозяйства — на
выходе получали высокопродуктивный молод�
няк. 

Производственные мощности цехов год от
года увеличиваются. Только в прошлом году
введены пять новых корпусов, предстоит ре�
конструкция еще двух. А это значит, что работы
и ответственности еще прибавится. 

Перед трудностями коллектив предприятия
пасовать не привык. Тем более что к труду
есть эффективные стимулы: за два года зар�
плата в хозяйстве выросла на 50 процентов.

С дальнейшим развитием предприятия и ук�
реплением его экономики заработок и далее
будет увеличиваться. (Уже при имеющихся
производственных мощностях "Тиняковское" в
состоянии обеспечивать племенным яйцом
все птицеводческие хозяйства области, в том
числе и только возрождающиеся). 

В селе, где все больше звучит детских голо�
сов, при поддержке губернатора области 
Е.С. Строева и федерального центра недавно
построена просторная и светлая современная
школа, имеются и все остальные условия для
стабильной, нормальной жизни. Поэтому о те�
кучести кадров здесь давно забыли — ведь от
добра добра не ищут. 

Наталья ЗАРУБИНА.

Малоархангельский район.

ОТ ДОБРА ДОБРА НЕ ИЩУТ
Город, с его благоустроенным жильем, театрами и ресторанами, обилием

развлечений, с широкими асфальтированными улицами, всегда выглядел гораздо

привлекательнее деревни — с ухабистыми дорогами, низенькими домишками…

Стоящая на обочине яркой, наполненной событиями жизни, деревня незаслуженно

проигрывала сытому городу, где вершилась ее, деревни, судьба. От неравных

социальных и бытовых условий, каждодневного изнурительного труда молодежь

бежала в город. Училась и оставалась там, даже на птичьих правах. Вузовская

"интеллигенция" над нерадивыми студентами подшучивала: "Или учитесь как следует,

или отправляйтесь коровам хвосты крутить". 

У обывателей формировалось отношение к крестьянам как к людям второго сорта.

Годы реформ внесли свою лепту в ослабление экономики села. Рушились колхозы и

совхозы, но и городская спесь стремительно убавлялась. На прилавках магазинов все

меньше становилось молока и мяса. Доступные суррогаты в кричащих ярких обертках

начали заменять натуральные продукты.

— Начнем с полеводства, в
котором конечный результат
труда всегда зависит не толь�
ко от возможностей человека,
но и от природы�матушки.
Весна выдалась действитель�
но сложной — холодной и за�
тяжной, к тому же засушли�
вой, но высокий уровень орга�
низации полевых работ, ши�
рокое применение прогрес�
сивных технологий обработки
почвы позволили справиться
с поставленными задачами.
На должном уровне удалось
провести и комплекс работ по
уходу за посевами.

Как никогда организованно
проведена уборка выращен�
ного урожая. Всего 16 дней
потребовалось АПК области,
чтобы убрать ранние зерно�
вые и зернобобовые культу�
ры. Кроме того, имея в нали�
чии более трех тысяч единиц
комбайнового парка, агро�
фирмы и агрохолдинги, сель�
скохозяйственные предпри�
ятия обошлись на уборке дву�
мя тысячами уборочных ма�
шин, основную часть которых
составляла высокопроизво�
дительная и качественная
уборочная техника лучших ми�
ровых производителей, при�
обретенная в последнее вре�
мя новыми инвестиционными
компаниями.   Это  еще  раз
подтвердило  верность курса,
взятого администрацией об�
ласти на привлечение в сель�
хозпроизводство крупных и
ответственных инвесторов,
ведущих активное техничес�
кое и технологическое пере�
оснащение своих агропро�
мышленных структур.

— Каковы основные ито3

ги работы АПК области в

полеводстве? 

— Хотя пока речь может ид�
ти только о предварительных
итогах (окончательные ре�
зультаты станут известны в
марте после сдачи сельхозто�
варопроизводителями годо�
вых отчетов), уже сейчас мож�
но утверждать, что валовое
производство зерновых в об�
ласти увеличилось к уровню
2004 года на 280 тысяч тонн и
превысило рубеж в два мил�
лиона тонн. Средняя урожай�
ность зерновых составила
около 27 центнеров с гектара,
что так же выше результатов
предыдущего года. 72 сель�
хозпредприятия закончили
год с урожайностью от 35 до
64 центнеров с гектара, что
красноречиво свидетельству�
ет о реальных    больших  ре�
зервах  повышения эффек�
тивности отрасли.

Отрадно,    что    удалось   до�
биться    значительного   увели�
чения    в посевном       клине
доли востребованных на рынке
культур и в первую очередь
пивоваренного ячменя и рап�
са. Так, уже в 2005 году по по�
севам рапса область вышла
на первое место среди всех
регионов России, в нынешнем

же планируется их дальней�
шее увеличение и сразу не
менее чем в три раза.

— В последние два3три

года многие сельхоз3

предприятия делают

ставку на выращивание

пивоваренного ячменя.

Каковы перспективы у

этой культуры?

— С вводом в эксплуата�
цию змиевского завода по
производству солода наши
сельские товаропроизводите�
ли получили фактически неог�
раниченный рынок для сбыта
пивоваренного ячменя, в ка�
чественном сырье нуждаются
переработчики и ряда сосед�
них регионов, к тому же цены
за него предлагаются вполне
приемлемые. Так что макси�
мальное увеличение посев�
ных площадей под эту культу�
ру сейчас является одной из
основных задач в отрасли
растениеводства. По подсче�
там нашей агрономической
службы уже в текущем году
площади под пивоваренным
ячменем должны увеличиться
до 250—300 тысяч гектаров, а
его производство — до 600
тысяч тонн.

— Есть ли подвижки в

производстве и перера3

ботке такой важной ры3

ночной культуры, как са3

харная свекла?

— И здесь тон нынче зада�
ют инвестиционные компа�
нии, которые не только мо�
дернизируют перерабатыва�
ющие предприятия, но и ве�
дут активную политику по уве�
личению производства сырья
в своих зонах свеклосеяния, в
том числе и по созданию соб�
ственных агрофирм. Согласно
их бизнес�планам площади
под этой культурой должны
занимать порядка 35 тысяч
гектаров.

— Давайте перейдем к

животноводству, кото3

рое всегда слыло наибо3

лее сложной отраслью в

АПК. Насколько успешно

завершили нынче год его

труженики?

— Здесь результаты также
можно считать удовлетвори�
тельными. Важнейшие пока�
затели — по объемам произ�
водства и реализации молока
— составили 101—103 про�
цента к уровню предыдущего
года. В январе 2006 года со�
ответствующий показатель
доведен уже до 107 процен�
тов (к уровню января 2005 г.).

На фермах сохранено поголо�
вье крупного рогатого скота,
несколько увеличилось про�
дуктивное поголовье в свино�
водстве и птицеводстве, что
позволило выйти на заплани�
рованные рубежи по произ�

водству и реализации мяса. 
Перспективы дальнейшего

развития животноводства мы
связываем в первую очередь
с самым широким участием
наших сельских товаропроиз�
водителей в реализации на�
ционального проекта по раз�
витию АПК.

— Об этом будет следую3

щий вопрос, а пока хоте3

лось бы знать предвари3

тельную оценку эконо3

мической эффективнос3

ти работы АПК области в

минувшем году. 

— К сожалению, на те ре�
зультаты, на которые рассчи�
тывали, выйти не удалось. В
первую очередь здесь сказа�
лись сверхнизкие цены на
зерно, которые сложились на
российском рынке в период
его основной реализации. Да�
же в период так называемой
интервенции они составляли
в среднем 2,9—3 тысячи руб�
лей за тонну, что в два раза
меньше стоимости тонны зер�

на в 2003 году, хотя цены на
все материально�технические
ресурсы для села за этот же
период возросли многократ�
но. И все же за счет расшире�
ния посевов наиболее рента�
бельных культур, а также по�
ложительных результатов в

работе животноводства ожи�
даемая прибыль в целом по
агропромышленному ком�
плексу должна составить при�
мерно 450—480 миллионов
рублей, или увеличиться в два
раза против уровня 2004 года.

— Вы уже отмечали зна3

чимость для сельхозто3

в а р о п р о и з в о д и т е л е й

долгожданного нацио3

нального проекта по раз3

витию АПК. Каковы его

основные направления?

Что сделано по подго3

товке к включению в него

сельхозпредприятий об3

ласти?

— На нынешнем этапе оп�
ределены два основных на�
правления реализации проек�
та. Это ускоренное развитие
животноводства, включающее
в себя поддержку малого
предпринимательства, и
строительство жилья для мо�
лодых специалистов, главная
цель которого — закрепление
кадров на селе. Кстати, по ре�
ализации именно этих задач в
нашей области сделано нема�
ло еще до принятия проекта.
Разработана и реализуется
комплексная программа раз�
вития животноводства, на
протяжении ряда лет успешно
осуществляется программа

жилищного строительства на
селе "Славянские корни". С
государственной же поддерж�
кой, которая предусматрива�
ется национальным проектом,
уже намеченные в этих на�
правлениях задачи приобре�
тут еще большую масштаб�

ность, а их реализация под�
крепляется значительной фи�
нансовой поддержкой. 

Разработаны  и  представ�
лены  в Минсельхоз  РФ на
включение в национальную
программу около 180 бизнес�

проектов, подготовленных
сельхозпредприятиями Ор�
ловщины всех форм соб�
ственности, в том числе крес�
тьянско�фермерскими и лич�
ными подсобными хозяйства�
ми. Предварительная сумма
инвестиций, необходимых
для их реализации, исчисля�
ется 11,8 миллиарда рублей.
А совместно с привлекаемы�
ми средствами инвесторов
(около 8 миллиардов рублей)
она должна составить около
20 миллиардов рублей (на пе�
риод до 2010 года). Таких вло�
жений экономика АПК за по�
следние полтора десятилетия
не знала.

— Вячеслав Михайлович,

можно ли конкретизиро3

вать основную направ3

ленность этих бизнес3

проектов?

— Основной объем финан�
сирования планируется на�
править на строительство и
реконструкцию животновод�
ческих помещений — соот�
ветственно 3,5 и 1,85 милли�

арда рублей. На приобрете�
ние оборудования необходи�
мо 4,4 миллиарда, примерно
по миллиарду рублей требу�
ется на покупку племенного
скота и приобретение техники
для производства кормов. В
разрезе отраслей животно�
водства наибольший объем
средств планируется напра�
вить на развитие свиновод�
ства — 6,3 миллиарда рублей.
В 2,9 и 2,3 миллиарда рублей
оценивается поддержка, не�
обходимая для развития мо�
лочного скотоводства и пти�
цеводства, соответственно.

При этом в национальном
проекте речь идет не о пря�
мом государственном финан�
сировании бизнес�проектов,
а о выделении лимитов на по�
крытие двух третей ставки ре�
финансирования долгосроч�
ных кредитов банка (до 8 лет),
направляемых на эти цели.

Погашение оставшейся
одной трети ставки, со�
гласно решению колле�
гии обладминистрации,
берет на себя областной
бюджет.

Для создания 78 по�
требительских коопера�
тивов на 2006—2007 го�
ды требуется финанси�
рование в размере 800
миллионов рублей. Еще
610 миллионов необхо�
димо для организации
кредитных кооперативов
для поддержки ЛПХ.

На строительство жи�
лья для молодых специа�
листов только в текущем
году необходимо выде�
ление 164 миллионов
рублей из федерального
бюджета. Что касается
областного бюджета, то
на эти цели в нем должно
быть заложено 60 мил�
лионов рублей. Подо�
браны 969 семей моло�
дых специалистов, нуж�
дающихся в улучшении
жилищных условий.

—   И коротко о текущих

задачах.

—   Под   урожай   ны�
нешнего   года   сделан

определенный   задел. Орга�
низованно проведен ком�
плекс осенних полевых работ,
в ходе которых на площади
320 тысяч гектаров посеяны
озимые зерновые культуры, в
основном подготовлены пло�
щади под весеннюю посев�
ную. Сейчас в хозяйствах   за�
вершается   ремонт   почвооб�
рабатывающей   техники   и
тракторов,   не   оставлены
без   внимания   уборочные
комплексы   и машины.   При�
пасено достаточное количест�
во семян яровых культур. Осу�
ществляется   завоз   горюче�
смазочных  материалов, удо�
брений и средств защиты
растений. Пользуясь возмож�
ностью, хотел бы обратиться к
пришедшим в область новым
инвестиционным компаниям с
просьбой ускорить оформле�
ние на местах своих низовых
структур, включая аренду
земли, с тем чтобы весеннюю
посевную они смогли встре�
тить также во всеоружии.

Беседу вел 

Юрий СЕМЁНОВ.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ  ПРОЕКТ  «РАЗВИТИЕ  АПК»

Конец минувшего года ознаменован поистине историческим событием в жизни

российского села — развитие агропромышленного комплекса страны впервые в ее

новой истории вошло в число четырех важнейших государственных приоритетов. 

Об итогах года в основных отраслях сельхозпроизводства и первоочередных задачах

реализации национального проекта по развитию АПК Орловщины рассказывает

начальник управления сельского хозяйства и продовольствия администрации области

В.М. СЕРОВ:

Ибыли тому как объектив�
ные, так и субъективные
причины. Уникальное

сельхозпредприятие было
брошено в море рыночных от�
ношений без какой�либо под�
держки соответствующих
структур, да и его  рулевой в
последние годы оказался не
очень расторопным на манев�
ры, вот и сел "Злынский" на
подводные рифы рынка. Даже
начатая здесь процедура фи�
нансового оздоровления не
смогла привести к возрожде�
нию хозяйства. Дожили до то�
го, что уже руководство райо�
на вынуждено было, словно с
миру по нитке, собирать по
окрестным сельхозпредприя�
тиям по машине�другой сена
да зерна, чтобы спасти остат�
ки конского поголовья и коров
от голодной смерти. 

Судьба конезавода волно�
вала и администрацию облас�
ти, которая в конце концов и
подобрала сюда инвестора,
способного вдохнуть в сель�
хозпроизводство новую жизнь.
На базе предприятия было со�
здано общество с ограничен�
ной ответственностью "Юпи�
тер". Еще на стадии организа�
ции удалось рассчитаться с
долгами, в первую очередь по
зарплате, не разбазарив при
этом основного имущества. 

— На конец апреля про�
шлого года, когда сюда при�
шел инвестор,  в хозяйстве
имелось всего 100 гектаров
озимых и 200 гектаров вспа�
ханных под зиму площадей, —
вспоминает возглавивший то�
гда предприятие Владимир
Викторович Шманев. — С та�
ким заделом не очень�то раз�
вернешься. Но мы в считан�
ные дни все же смогли вспа�
хать максимум площадей и
посеять 600 гектаров яровых.
Конечно, на высокий урожай
по весновспашке не рассчи�
тывали, но в решении главной
задачи — возвращении прак�
тически заброшенных полей в
сельхозоборот, сделали за�
метный шаг вперед. 

Машинно�тракторный
парк бывшего конеза�
вода, мягко говоря,

дышал на ладан, и для того,
чтобы в сжатые сроки подго�
товить пашню и отсеяться,
нужна была техника. Сразу же
приобрели новые, энергона�
сыщенные трактора "К�744"
и МТЗ�1221, пропашной
МТЗ�82, а также современ�
ный сельскохозяйственный
инвентарь, в том числе и для
поверхностной обработки
почвы: дискатор, комбиниро�
ванный агрегат�культиватор и
тяжелую дисковую борону,
плуг для "Кировца", пневма�
тические сеялки, разбрасыва�
тель минеральных удобрений,
а кроме того еще и пресс�под�
борщик, тракторные грабли и
косилку. Только на эту технику
инвестором  было выделено
свыше семи миллионов руб�
лей.

И маховик, приводящий в
движение хозяйство, начал
постепенно раскручиваться. 

Один из лучших механиза�
торов сельхозпредприятия
Вячеслав Васильевич Захаров
обработал весной большую
часть пашни. Старались не от�
ставать от лидера Егор Федо�
рович и Александр Иванович
Яровых. Не покладая рук тру�
дились братья Сергей и Алек�
сандр Кузнецовы, Владимир
Александрович Кутепкин. Во�
дители и механизаторы, когда
было нужно, становились сле�
сарями и токарями, сварщи�
ками и электриками, камен�
щиками и плотниками — и за
какое бы дело ни брались, вы�
полняли  на совесть. Только
закончили сев и сразу начали
приводить в порядок ферму.
Заменили окна, полы, подпра�
вили стены. А еще капитально
отремонтировали крыши на
двух конюшнях, реконструи�
ровали мехмастерские, заме�
нили полтора километра во�
допровода. Потом  газифици�
ровали мастерские, восста�
навливали зерносушильное
хозяйство. 

— Общий объем инвести�
ций за неполный год составил
26 миллионов рублей, — про�
должает свой рассказ дирек�
тор ООО "Юпитер". — Понят�
но, что никто не станет вкла�
дывать такие средства, не
рассчитывая на соответству�
ющую отдачу. Но об этом пока
рано говорить. Наша главная
задача на нынешнем этапе —
создать крепкую материаль�
ную базу. 

К нынешней весне мы рас�
полагаем уже 3600 гектарами
пашни, 750 из которых  засея�
ны озимой пшеницей "мос�
ковская�39", на полутора ты�
сячах гектарах, отведенных
под яровые культуры, поднята
зябь. На остальной площади
будем выращивать корма.  Но,
возможно, структуру посев�
ных площадей еще придется
менять, так как разработан�
ный на текущий год бизнес�
план предусматривает вхож�
дение в национальный проект
по развитию животноводства.
В его рамках намечаем по�
строить новый животноводче�
ский комплекс на 640 коров.
Разумеется, заполнять его бу�
дем только высокопродуктив�
ными племенными животны�
ми. 

Но почему, спросите вы,
до сих пор ни слова о
развитии коневодства в

материале не сказано? А по�
тому, что без достаточного
производства зерна, сена и
молока о лошадях и мечтать
не следует. Ведь для того, что�
бы вырастить жеребенка,
воспитать из него спортивно�
го коня, не один год и немало
средств требуется. И пусть
они потом с лихвой окупятся,
но до тех пор, пока маленький,
неуверенно стоящий на длин�
ных ножках, ищущий под�
держки у матери жеребенок
не превратится в красивого
породистого рысака, сред�
ства на его содержание долж�
ны давать земледелие и мо�
лочное животноводство. 

В конной части предпри�
ятия трудятся люди, по�насто�
ящему преданные своему де�
лу. Многие из них не бросали
своих питомцев даже тогда,
когда месяцами не получали
зарплату.

— Да как мы могли уйти?
Кто, кроме нас, позаботился
бы о лошадях? — замечает ко�
нюх маточного отдела Тамара
Алексеевна Абросова. 

— Мы же каждому малышу
на свет появляться помогали,
буквально нянчили их в пер�
вые дни, — поддерживают
разговор Тамара Андреевна
Глотова и Любовь Александ�
ровна Фомина (обе уже более
чем по пятнадцать лет отрабо�
тали в хозяйстве). — Нет, не
могли мы своих подопечных
на произвол судьбы оставить.
Несмотря ни на какие трудно�
сти, мы, конюхи, продолжали
кормить, поить лошадей, чис�
тить конюшни, а наездники ни
на день не прекращали трени�
ровок. 

Сергей Васильевич Гре�
беньков с детских лет на ко�
нюшне — его отец был наезд�
ником, да и он сам выбрал эту
профессию делом жизни.
Здесь же, в тренерском отде�
ле, трудится и супруга Вера
Ивановна. О том, что Гребень�
ковы души не чают в своих пи�
томцах, и говорить не стоит.
Да и как вообще можно не лю�
бить, не восхищаться краси�
выми и гордыми животными!
Именно для них и ради них ра�
ботает весь коллектив ООО
"Юпитер", численность кото�
рого уже вдвое превышает по�
следний "штат" "Злынского". Но
для того, чтобы возродить про�
мышленное коневодство,  необ�
ходимо сначала обеспечить та�
кой же подъем в других отрас�
лях сельхозпроизводства.  

— Пройдет не так много
времени,  — завершает свой
рассказ В.В. Шманев, — и в
этой партии, которая уже не
будет проиграна, мы сделаем
ход конем. 

Елена СЕМЁНОВА.
Болховский район.

«ЮПИТЕР»
СЕДЛАЕТ КОНЕЙ

УВЕРЕННАЯ ПОСТУПЬ АГРОПРОМА
Немало воды утекло с тех пор, когда не только на всю
Россию гремела слава конезаводчика Телегина из села
Злынь Болховского уезда, а и в Европе охотно
приобретали быстроногих русских рысаков. Да и после,
во времена госплемконезавода "Злынский", выращенные
здесь верховые и тяжеловозы пользовались
популярностью и среди любителей конного спорта, и у
сельхозпроизводителей. Еще помнят об этом старожилы,
мечтающие возродить былую славу предприятия, хотя
чуть более года назад на это даже надеяться перестали.
На некогда плодородной ниве бушевали бурьян да
полынь. Федеральное государственное унитарное
предприятие "Племенной конезавод "Злынский"
оказалось тогда на грани полного краха. 
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                          ЗАКУПАЕТ:
ячмень фуражный, ячмень пивоваренный,
пшеницу 3—5-го классов, рожь группы А, Б.

                                                       Адрес: г. Орел, Кромской проезд,
                                                              д. 2, 3-й этаж, ком. 3-10.

ПРЕДЛАГАЕТ АГЕНТСКИЕ УСЛУГИ:
по заключению договоров на продажу зерна, 
отгрузку зерна ж.д. транспортом,
таможенное оформление груза.

ООО «Евро-Финанс»

Тел.: 8 (4862) 70-04-95, 
                               70-11-35,

                                72-08-82. 
       Тел. 8 (245) 2-21-13.

ИНВЕСТИЦИИ


